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IL CIRCOLO TRA CONTINUITA’ 

E 

INNOVAZIONE 

 

 

 

VERBALE DEL CONSIGLIO DI CIRCOLO N. 21 

 

L’anno duemilasedici, il giorno 20 del mese di Luglio, alle ore 17.00, presso la Direzione 

Didattica in Via XXV Aprile, convocato nei modi prescritti dalle vigenti disposizioni, si è 

riunito il Consiglio di Circolo per procedere alla discussione dei seguenti argomenti all’o.d.g.:  

1) Approvazione del verbale della seduta precedente; 

2) Approvazione del Conto consuntivo 2015; 

3) Partecipazione al bando per “Biblioteche innovative” - cofinanziamento; 

4) Partecipazione al bando per “Biblioteche innovative” –Protocolli d’Intesa; 

5) Richiesta di utilizzo locali scolastici. 

 

Sono presenti: 

Sig. Fabio Cioce                                                                Presidente 

Prof. Gaetano Ragno 

Sigg. De Feudis P., Rana A., 

Sigg. Sette L.P., Di Corato F. 

Sigg. Salerno R., 

Sigg. Porcelli MG., Petroni C., 

Sigg. La Gioia M., 

Sigg Gigante A.M. 

Dirigente Scolastico 

Rappresentanti dei docenti 

Rappresentanti dei docenti 

Rappresentanti dei docenti 

Rappresentanti dei genitori 

Rappresentanti dei genitori 

Rappresentante ATA 

 

Riconosciuta la validità dell’adunanza per il numero degli intervenuti il Presidente, Sig. Cioce, 

dichiara aperta la seduta e dà inizio alla discussione degli argomenti posti all’ordine del giorno: 

1° Approvazione verbale seduta precedente. 

Il Consiglio di Circolo tenuto conto che il Verbale dato in preventiva visione ai Consiglieri 

risulta completo e che tutti gli argomenti trattati sono riportati; preso atto che non vi sono 

modifiche o correzioni o integrazioni da parte dei componenti della G.E., a voto unanime 
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palesemente espresso DELIBERA di dare per letto e di approvare il verbale della seduta 

precedente. 

DELIBERA N. 158 Approvazione Verbale seduta precedente 

Si passa alla disamina del 2° punto all’o.d.g.: Approvazione del Conto consuntivo 2015. 

Il D.S. relaziona brevemente circa la procedura che ha portato al rinvio della approvazione del 

Conto Consuntivo, predisposto secondo l’apposita Modulistica Ministeriale, proposto dalla 

Giunta Esecutiva il 15/06/2016, sottoposto in data 18/07/2016 al parere di conformità dei 

Revisori dei conti di recente nomina; i Revisori dei conti, operato i controlli e le verifiche 

amministrative e contabili di competenza, hanno espresso parere positivo. 

Il predetto Conto consuntivo e.f. 2015 viene illustrato debitamente dal D.S.G.A., dott. 

Amendolagine, il quale invita i consiglieri a procedere unitamente nella lettura analitica del 

documento, di seguito riportato, fornendo chiarimenti a richieste ed osservazioni dei 

Consiglieri. 

OMISSIS………………. 

 

Il C.d.C.: 

- ascoltata la relazione del D.S.; 

- vista la documentazione predisposta dal D.S.G.A.; 

- Visto il parere favorevole dei Revisori dei Conti espresso in data 18/07/2016; 

- Visti gli artt.18, 29, 58 e 60 del D.I. 2001, n^44; 

- Su proposta della G.E.; 

all’unanimità delibera l’approvazione del Conto Consuntivo e.f. 2015, come da prospetto 

illustrativo.  

DELIBERA N.159 Approvazione Conto Consuntivo 2015 

OMISSIS……………. 

Si prosegue con il 3° punto all’o.d.g.: Partecipazione al bando per “Biblioteche innovative” 

– cofinanziamento. 

Il D.S., prof. Ragno, comunica l’adesione della Scuola al Bando MIUR relativo alla creazione 

di Biblioteche Scolastiche Innovative, avviso prot. n.7767 del 13 maggio 2016, per la 

realizzazione o l’adeguamento di biblioteche scolastiche concepite come centri di informazione 

e documentazione anche in ambito digitale, attraverso il Progetto elaborato dalla commissione 

costituita (scadenza presentazione 14 Luglio 2016). 

 OMISSIS…………… 

 

Il C.d.C: 

- Ascoltata la relazione illustrativa del D.S.; 

- Visto l’avviso prot. n.7767 del 13 maggio 2016 del Bando MIUR relativo alla 

creazione di Biblioteche Scolastiche Innovative; 

- VISTO l’art. 43 della L. n. 449/97 “Misure di stabilizzazione della finanza pubblica” 



-  VISTO il D.P.R. 275/99: 

-  - art. 14.3 (attribuzione di funzioni alle istituzioni Scolastiche in materia di gestione 

finanziaria) 

-  -art. 14.7 (attribuzione di funzioni alle Istituzioni Scolastiche – definitività dei 

provvedimenti); 

- VISTO il D.I. n. 44/2001 “Nuovo Regolamento di contabilità delle istituzioni 

Scolastiche”:  

- -art. 31 -art. 33 c.2 - art.41 

all’unanimità ratifica e DELIBERA il Cofinanziamento per Biblioteche Scolastiche 

Innovative. 

DELIBERA N. 160 - Cofinanziamento per Biblioteche Scolastiche Innovative. 

 

Si passa quindi al 4° punto all’o.d.g.: Partecipazione al bando per “Biblioteche innovative” 

–Protocolli d’Intesa. 

Il D.S.comunica che questo punto all’o.d.g. è correlato al punto precedente, bando MIUR, 

partecipazione Progetto “Biblioteche innovative”, OMISSIS………………… 

OMISSIS……………… 

 

la commissione del Progetto, si è impegnata a favorire la sottoscrizione di un Protocollo 

d’Intesa con il Comune per la consulenza, collaborazione e avvio di attività sinergiche tra 

Biblioteca scolastica e Biblioteca Comunale “Mons. Pompeo Sarnelli”, e un Protocollo 

d’Intesa con la Biblioteca Parrocchiale “don Michele Cafagna”, allo scopo di collaborare ad 

attività comuni per la promozione alla lettura e la diffusione del libro. 

 

Il C.d.C.:   

- Visti gli articoli 7e 36 del DPR 275/99; 

- Visti gli articoli 31- 32- 33 del D.I. 44/2001; 

- Considerato l’interesse a collaborare con altre Istituzioni Sc. Ed Enti accreditati per 

l’attuazione di iniziative di comune interesse, valorizzando competenze e risorse; 

- Visto l’avviso prot. n.7767 del 13 maggio 2016 del Bando MIUR relativo alla creazione 

di Biblioteche Scolastiche Innovative; 

- Visto il parere favorevole della G.E.; 

all’unanimità DELIBERA la sottoscrizione del protocollo d’Intesa con la Biblioteca 

Comunale “Mons. Pompeo Sarnelli”, e il Protocollo d’Intesa con la Biblioteca Parrocchiale 

“don Michele Cafagna”. 

DELIBERA N. 161 Protocollo d’Intesa con la Biblioteca Comunale “Mons.Pompeo 

Sarnelli” e Protocollo d’intesa con la Biblioteca Parr. “Don Michele Cafagna”. 

 



Il D.S., prof. Ragno, comunica che la Fondazione Italiana per l’Autismo onlus (FIA) ha indetto 

un bando per l’individuazione di progetti da sostenere nell’anno 2017 mediante l’erogazione di 

contributi a fondo perduto. 

OMISSIS………. 

Una commissione costituita da insegnanti di sostegno interni, con la consulenza della dott.ssa 

Maria Carducci che collaborerà alla realizzazione del progetto in caso di approvazione e 

finanziamento, ha compilato il “Modulo Progetti 2017”, allegato al bando; il progetto è stato  

inviato giusto in data odierna, in quanto coincidente con la scadenza perentoria di invio del 

progetto alla FIA, che renderà noti i progetti selezionati entro il 30 Ottobre 2016. 

 

Il Consiglio ne prende atto. 

La riunione prosegue con il 5° punto all’o.d.g.: Richiesta di utilizzo locali scolastici. 

Il D.S. comunica la richiesta di utilizzo della palestra del plesso D.T. Bello, per il prossimo 

a.s.2016/17, da parte dell’Ass. di ginnastica ritmica “Iris” nei gg. di Martedì- Giovedì- Sabato, 

l’Associazione ha dato altresì la propria disponibilità per 2 h settimanali di attività gratuita per 

un gruppetto di 15 alunni. 

OMISSIS…………. 

 

Il C.d.C.: 

- visti gli art.33 c.2 e 50 del D.I. n.44 dell’1/02/2001, Regolamento concernente le 

“Istruzioni generali sulla gestione amministrativo-contabile delle Istituzioni scolastiche”; 

- visto l’art.96 del T.U. 16/04/94, n.297, T.U. delle disposizioni Legislative in materia 

d’istruzione; 

- considerato che l’utilizzazione temporanea della palestra è compatibile con la 

destinazione dell’Istituto stesso a compiti educativi e formativi, 

all’unanimità DELIBERA l’autorizzazione per l’utilizzo della palestra da parte 

dell’Associazione“Iris”. 

DELIBERA N.162 Utilizzo locali scolastici da parte dell’Associazione Iris. 

 

Il D.S. informa il Consiglio di aver inviato all’Ente Locale comunicazioni riguardanti le 

condizioni dei vari plessi per praticare in sicurezza, tali da garantire l’integrità delle strutture: 

plesso Caputi per pavimento sconnesso; D.T.Bello ripristino bagni adeguati per l’utenza, 

copertura pavimento e macchie d’umidità in palestra; Via Fani ripristino pavimento palestra e 

eliminazione tramezzatura aula. 

Esauriti i punti all’o.d.g., la riunione ha termine alle ore 18,40. 

Letto, approvato e sottoscritto. 

 

 

 

IL SEGRETARIO      IL PRESIDENTE 



 


